



国見中学校だより

**うえのはら**

令和6年10月29日 第5号 文責（加藤）



学校教育目標「自ら気づき、考え、判断し、主体的に行動する生徒が育つ学校」

10月中旬になっても日中30℃を超える日があり、いつもなら9月末には咲き終わる彼岸花が10月に入ってからチラホラみられるなど、「秋になった」という実感がきません。そのためか、衣替えのタイミングが難しく、生徒の制服姿も半袖、長袖、ブレザーと様々です。今後は、一日の気温差が大きくなり体調面にも気を配りながら、生徒の皆さんには元気に学校生活を送ってほしいと思っています。

## ○ 伊西地区中体連駅伝大会、男子優勝、女子3位！

9月27日（金）、黒川町「いまり夢みさき公園」とその周辺道路を使って、伊西地区中体連駅伝大会が開催されました。昨年度大会で2位に入賞した男子は、今年度もその活躍が期待されていましたが、その期待に応え、Aチームは2位以下を大きく引き離して23年ぶりの優勝を果たし、Bチームも6位と健闘しました。

これまでにない酷暑といわれた8月から練習を積み重ねたその努力が結果として出たことと思います。当日、会場で私自身も生徒の皆さんの走りを応援させてもらいました。30℃を超える暑さの中、体力的には限界に近いはずなのですが、国見中学校の選手はゴールが近づいてもスピードを緩めることなく、精一杯手を振り、タスキを待つ仲間に向かって最後の最後まで1秒でもタイムを縮めようと全力で走り抜いていました。この姿は、男子・女子、A・Bチームに限らず、またロードレースに出場した選手全員に共通することでした。懸命に走る姿は多くの方々に感動を与えました。

さすが、国見中学校という思いをさらに強くしました。夏の練習から参加してきたすべての皆さん、お疲れさまでした、そしてありがとうございました。

なお、優勝した男子チームは、11月8日（金）、福富マイランド公園を会場に、九州大会・全国大会をかけた県大会に出場します。結果も大切ですが、まずは出場する生徒一人一人が万全の体調で大会に臨み、自己ベストを目指し走ってくれればと思います。その先に結果が待っています！



## ○ PTA 教育講演会へのご参加ありがとうございました！

10月9日（水）、PTA研修委員会主催で教育講演会を開催しました。講師には上野一歩（うへのあゆみ）さんをお迎えしました。上野さんは、昨年度もPTA教育講演会で講師をお願いしたのですが、お話していただく内容がたいへんわかりやすく、また思春期を迎えた生徒にとっても、自分自身と向かい合うことの大切さを理解できる内容でもあることから、保護者の方と全校生徒でお話を聞かせていただきました。

自分の気持ちや考え方のくせなどを、客観的にもう一人の自分で見ることの大切さ、モチベーションが下がったり、落ち込んだりしたときの対処の仕方など、たいへんわかりやすいものでした。特に、話を聞くばかりではなく、周囲の人と話し合う時間も取っていただいたことで、日ごろの『学び合い』の授業での取組みもいかされていました。

途中、生徒が発表する場面がありましたが、和気あいあいとした、ほっこりとした雰囲気もあって、マイクを向けられても堂々と話すことができる生徒が数多くいました。この雰囲気は今の国見中学校の素晴らしい面だと思っています。

## ○ SAGA2024 国民スポ・全障スポで野球、サッカーの観戦!

10月11日(金)国見台野球場で開催された国民スポーツ大会軟式野球競技に全校生徒で観戦に出かけました。

東京都対長野県の対戦でした。私は少し遅れて国見台に向かいましたが、着くや否やものすごい応援の声が球場の外まで聞こえてきました。大会役員として球場前にいた知り合いから、「国見中学校、すごかですよ。」「国見中学校のおかげでものすごい盛り上がりになってますよ。」と声をかけられました。何のことかわからず、応援席に行くと、野球部を中心にまるで自分のチームを応援しているかのような大きな声と応援用のバルーンを打ち鳴らす音が球場内にこだましていました。それぞれのチームが攻撃に入るイニングごとに席を移動していたので、応援がやむことはありません。



もともと東京や長野から応援に駆け付けられた方々も、最初は何が起こっているのかわからずあっけにとられていましたが、だんだんと生徒ともに声を合わせての応援となっていきました。試合は延長戦に突入し、予定時間を30分繰り下げて観戦しましたが、やむを得ず途中で学校に戻りました。その際、東京と長野の方から「応援ありがとう!」の言葉をいただきました。きっと最高のおもてなしになったのではないのでしょうか?

また、28日(月)には鳥栖市駅前不動産スタジアムで開催された全国障害者スポーツ大会サッカー競技に1年生で観戦に行きました。素早いパス回しやフェイントそしてゴールシーンも見られ、みんな満足したのではないかと思います。大会最終日とあって、この日は高円宮憲仁親王妃久子殿下もメインスタンドから試合を御覧になりました。皇族の方と一緒にすることはなかなかないことでこれもまた一つの思い出となったことと思います。



### 【11月】

1日(金)

3年生高校入試説明会⑤⑥  
防煙教室(1年)

2日(土)

伊万里市こども話し方大会:市図書館

3日(祝)文化の日

6日(水)

部活動休養日 定時退勤推進日  
県英語テスト(全学年)

8日(金)

県中体連駅伝大会  
:ふくどみマイランド公園

11日(月)

性に関する講話(2年)  
生徒会各部委員会(放課後)

12日(火)

3年三者面談(~19)

13日(水)

部活動休養日 定時退勤推進日

17日(日)

県下一斉部活動休養日

18日(月)

生徒会各部委員会(放課後)

19日(火)

中央協議会(昼休み)  
図書館「ぶっくん」12:45

20日(水)

全校集会 校内支援委員会  
部活動休養日 定時退勤推進日

23日(祝・土)勤労感謝の日

25日(月)

3年生修学旅行(~27)北九州、広島

26日(火)

防災講座(1年)⑤⑥ 体育館

27日(水)

実力テスト(1・2年)  
部活動休養日 定時退勤推進日



※ 11月26日(火)に開催いたします防災講座については、今年度青少年赤十字佐賀県支部に依頼して行っている取組です。もし、身近なところで災害が起きたら、避難所生活をするようになったら、中学生として何ができるのかをテーマに体験等も交えて講座を行っています。よろしければご参観ください。